



ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

AIDMUR LE DICE A BUENDÍA QUE SE HAN CONVOCADO A 1000 INTERINOS MENOS QUE EL AÑO PASADO.

Murcia, 30 de julio de 2012.

AIDMUR ha mantenido una reunión esta mañana con el Director General de RRHH e Innovación Educativa, Joaquín Buendía, para analizar los nefastos resultados de los actos de adjudicación de vacantes celebrados en los últimos días. Hemos expuesto al Sr. Buendía que en Primaria se han convocado casi 200 vacantes menos que el año pasado y en Secundaria el desastre ha sido aún mayor, no convocándose en 28 especialidades y afectando a más de 750 interinos. Además, se ha producido un descenso muy significativo en el número de vacantes a tiempo completo, al igual que han aumentado las jornadas parciales, lo que indica que el trabajo para los interinos sigue una senda de precarización. Le hemos hecho notar que las cifras están muy alejadas de las comprometidas públicamente por el consejero de educación, Constantino Sotoca, que refirió el pasado día 28 de julio que el número de interinos afectados estaría en torno a los 600. Obviamente, las cifras expresadas por Sotoca distan mucho de la realidad de los interinos afectados y actualmente en paro.

Asimismo, le hemos expresado al Director General de RRHH el caos producido en dichos actos de adjudicación, que ha sufrido múltiples dilaciones y errores, y cuyo procedimiento podría haber sido más correcto.

El Sr. Buendía ha emplazado, sin embargo, a AIDMUR a mantener otra reunión a principios de septiembre para analizar la repercusión total de los recortes de profesorado una vez se produzca el acto de adjudicación del mes de septiembre.

Buendía ha reconocido que la situación “es muy difícil” y que espera que se reconduzca en el mes de septiembre, al tiempo que nos ha advertido que muchos interinos no trabajarán el curso próximo y que “si recibimos alguna oferta de empleo, no la rechazamos”.

AIDMUR lamenta, una vez más, que nuestros representantes sigan optando por políticas de destrucción de empleo, que están provocando una mayor recesión económica, tal y como los datos económicos están mostrando de manera diaria y palpable, sobre todo para las personas que pierden su empleo y se ven abocadas a situaciones de penuria económica y exclusión social. AIDMUR entiende que dicho camino es erróneo, y que lo pagarán duramente los alumnos de la Región con un futuro con menos posibilidades.

